



Trio akk:zent in der Schattenburg

Am 17. Juni um 19.30 Uhr spielt das Trio akk:zent im Rittersaal der Schattenburg Feldkirch auf. Das Trio besteht aus **Paul Schuberth**: spielt hauptsächlich Akkordeon, Gesang, Komposition. **Johannes Münzer**: ebenfalls auf dem Akkordeon, Gesang und Komposition sowie **Victoria Pfeil** auf dem Saxophon, Gesang und Komposition. Der Kartenvorverkauf findet online unter www.musikfreunde-feldkirch.at statt. Die Abendkasse findet ab 19 Uhr am Eingang des Rittersaals statt. Foto: Marc Mühlberger

W&W-Kiddy-Day mit Ingrid Hofer

Am Donnerstag, 20. Juli kommt die Ingrid Hofer nach Schwarzach und wird von 9 bis 11 Uhr Geschichten von Teddy Eddy erzählen, singen und tanzen.

Die bekannten Freundschaftsgeschichten von Teddy Eddy und seiner frechen Freundin Kim sind

WANN & WO Kiddy Day

WANN: 20. Juli, 9 bis 11 Uhr
WO: Russmedia, Schwarzach

Begrenzte Teilnehmeranzahl!
Anmeldung via E-Mail mit Name und Alter des Kindes + Anzahl der Begleitpersonen an katharina.ulmer@wannundwo.at

bei allen Kindern bekannt. Teddy Eddy sitzt jahrelang in einem Karton verpackt auf dem Dachboden eines Hauses. Bis ihn eines Tages die kleine, freche Kim daraus befreit. Von nun an sind die beiden unzertrennlich und gemeinsam gehen sie durch dick und dünn. Doch warum hat Teddy Eddy ein weißes Ohr mit schwarzen Punkten, was macht Kim so lange auf dem Klo und warum liegt eine Kuh im Graben? In den Freundschaftsgeschichten von Teddy Eddy und Kim erobern die beiden gemeinsam die Welt, entdecken immer wieder Neues und erleben viele spannende und lustige Abenteuer.

Ingrid Hofer mit Teddy Eddy auf Erfolgskurs

Vor sieben Jahren hatte Ingrid Hofer die Idee, aus den selbstgeschriebenen Gute-Nacht-Geschich-

ten und Liedern für ihre drei Kinder etwas „Besonderes“ zu machen. Heute begeistert sie Kinder von 0 bis 7 Jahren mit ihren Liedern und Geschichten rund um Teddy Eddy und seine freche Freundin Kim. Für ihr erstes Album „Teddy Eddy – Achtung! Fertig! Los!“ wurde sie 2018 mit dem 1. Platz beim Deutschen Rock & Pop Preis ausgezeichnet, ihre Tanzvideos gehen bei YouTube durch die Decke und das neue Vorlesebuch über Teddy Eddy und seine freche Freundin Kim ist bereits in zweiter Auflage erschienen. In Westösterreich ist Teddy Eddy längst ein Superstar und sorgt für volle Häuser und glänzende Kinderaugen. Nun stürmen der kuschelige Teddybär und seine Erfinderin Ingrid Hofer den gesamten deutschsprachigen Raum und begeistern die großen und kleinen



Ingrid Hofer mit ihrem Erfolgsbuch **Teddy Eddy**. Foto: Ingrid Hofer

Besucher mit ihren Liedern und Geschichten.

Zur Person Ingrid Hofer

In einer Lustenauer Künstlerfamilie geboren, stand Ingrid Hofer bereits mit zehn Jahren zum ersten Mal auf der Theaterbühne des örtlichen Vereins in Lustenau. 1999 spielte sie am Vorarlberger Landestheater mit Kurt Sternik. Bei Teddy Eddy kombiniert Ingrid Hofer erstmals ihre Tätigkeit als Erzählerin und Singer-Songwriterin. Sie lebt mit ihrem Partner und ihren drei Kindern in Lustenau. Fotos: Ingrid Hofer

Tropical Night Boat

Heiße Rhythmen: Am Samstag, 22. Juli findet auf der MS Vorarlberg die Tropical Night statt.

Die Gäste werden in eine einzigartige tropische Partynacht mit einem Mix aus Salsa,

Bachata und Kizomba entführt. DJ „Carlos Cigarro“ bringt mit seinem Sound das Wasser zum Vibrieren. Genieß die heiße Sommernacht an Bord der MS Vorarlberg und spür die Leidenschaft der lateinamerikanischen Tänze! Neu: Mitreißende Tanzanimation vom „Love to Dance

“-Team! by Sigrun Mau“ Friedrichshafen. Außerdem gibt es Cocktails und exotische Drinks von PIER69 – On Board zu genießen. Gleiten Sie mit uns dem Sunset entgegen und tanzen Sie den ganzen Abend zu unvergesslichem Latino-Sound!

Tropical Night Boat

WANN: 22. Juli, Einlass: 19.30 Uhr, Abfahrt Hafen Bregenz: 20 Uhr
WO: MS Vorarlberg

Preis inklusive Schifffahrt, DJ und Tanzanimation, An-/Abreise mit den VVV Erwachsene: 38 Euro Gruppen: 36 Euro Tickets: www.vorarlberg-lines.at



Zehn Jahre Schwefelberg

Heute auf dem Schwefelberg in Hohenems

Heute feiert das Schwefelberg-Team das 10-jährige Jubiläum mit einem bunten Rahmenprogramm. Ab 11 Uhr findet ein Frühschoppen mit der Bürgermusik Hohenems auf dem Schwefelberg statt. Für Gehunfähige wird ein Shuttlebus ab dem Jüdischen Friedhof zur Verfügung stehen. Dieser ist unter Tel. 0664/2022638 erreichbar und kann bei Bedarf angefordert werden. Weitere Infos unter www.schwefelberg.at oder www.facebook.com/schwefelberg



Heiße Rhythmen bei der Tropical Night am 22. Juli. Foto: Octavian Fröwis